

La Asociación de Parálisis Cerebral y Patologías Afines de Ávila (Aspace) cuenta con un Servicio de Vida Independiente, que a través de la Asistencia Personal promueve que las persona con diversidad funcional tengan la oportunidad de vivir como el resto de los ciudadanos, teniendo sus mismos derechos y deberes, y por tanto pudiendo trabajar, estudiar, disfrutar de su ocio y tiempo libre, tener relaciones personales y sociales, etc. A través de este servicio y en tan solo unas semanas, Sergio Villaverde, uno de los asociados, viajará a Grecia junto a sus compañeros y profesores del IESVasco de la Zarza, en su excursión de fin de curso. ¡lo hará con Fernando Ramírez, su Asistente Personal (Ap). La actividad se realiza con el apoyo de la Dirección Provincial de Educación, desde donde se hace todo lo necesario para facilitar al máximo la inclusión y la participación de Sergio en las actividades que se programan, como un alumno más. La Asistencia personal tiene como objetivo facilitar los apoyos necesarios a personas con diversidad funcional 'que pudieran necesitar en su vida diaria, para poder tener una vida autónoma e independiente, garantizando con ello su igualdad de oportunidades y el derecho a la plena participación social. En la siguiente entrevista Sergio y Fernando hablan de esta experiencia.



**Sergio, ¿qué esperas de Fernando como tu Asistente Personal (AP)?** Tener alguien en quien apoyarme para poder superar las barreras que pueda encontrarme y, sobre todo, a un amigo. ¡y que disfrutemos mucho juntos.

**¿Te ves en un futuro trabajando y haciendo una vida como cualquier otro con el apoyo de tu Asistente Personal?** Por supuesto que sí. Aunque de momento estoy centrado en mis estudios actuales, que son terminar el bachillerado. Luego me gustaría poder ir a la universidad y poder formarme como profesor de Filosofía, que es mi mayor sueño.

**¿Qué opinan tus compañeros la figura de Fernando como Asistente Personal?** Ya lo saben y lo ven como algo normal ya que comprenden mis dificultades.

**Fernando, profesionalmente hablando, ¿te gustaría enfocar tu futuro laboral como AP o lo ves como una experiencia únicamente?** La verdad que ya llevo tiempo dedicándome a ello, disfruto mucho trabajando con personas con diversidad funcional; ya que me siendo afortunado por su cercanía y su manera tan positiva de ver enfrentarse a los problemas de la vida, por lo que me gustaría seguir aprendiendo y formándome para aportar más a este colectivo.

**¿Qué dificultades crees que va a encontrar como AP en el viaje a Grecia? ¿Qué es lo que más te asusta o preocupa de esta experiencia?** Como ya tengo experiencia con personas con diversidad funcional, me veo capaz de tener menos dificultades, aunque siempre hay que estar preparado para superar nuevos retos. Considero que mi mayor dificultad será viajar a otro país ya que desconozco el idioma

